

# Mobilités : ce que veulent les habitants de l'agglo de Pau

Journal LA REPUBLIQUE, le 27 octobre 2020.

Extrait de l'article :

**Béarn Adour Pyrénées (BAP)** fait, elle, sa liste de propositions pour « faire baisser l'usage de la voiture » et « améliorer le trafic routier dans les points encombrés de l'agglo » : parkings-relais depuis lesquels bus et vélos en libre-service sont gratuits, encourager le covoiturage citoyen en proposant le stationnement gratuit en centre ville, développer les navettes, créer des passages aériens ou souterrains sur les voies les plus fréquentées, créer la route directe Oloron-Lescar, doubler la route de Bordeaux, avec une voie réservée aux bus...